
企画部会の報告 

 

10月 16日（金）理事会兼全体集会の後、企画部会メンバー12名で開催しました。 

そこでメンバーの皆さんから、 「with コロナ」 の中どの様に対策しながら生活を送って

いらっしゃるのか報告して頂きました。 

 

 ・高齢者の私達が活動するにはいろいろ心配 

 ・出来るだけ人のいない所でウォーキング 

 ・３密を配慮しながら友人数人で集まり会話しながらストレス発散 

 ・これから冬にかけてインフルエンザ流行も有るので年齢的に活動は控える 

 ・３密・マスク・消毒に気を付けて行動しているので活動は自粛した方が良い 

 ・老齢の集まりなので慎重に 

 ・スポーツクラブで５ヶ月ぶりに始まったが再会しても会話も出来ず楽しくない 

 ・コロナ禍の電車で若者とのちょっとしたトラブルで怖い思いをした 

 ・企画で近場な所で対策をして活動を始めても良いかも 

 ・心配の種は多いが考え方次第で活動も 

など色々な意見が有りました色々な意見が有りました。 

 

企画部会の結論としては、当分の間休止する事になりました。 

  

最後に、浦和で劇団「ミュージカル座」の集団感染 、色々な GoTo キャンペーンのス

タート 、スポーツ観戦や催し物の人数制限の緩和 、冬に向けてのインフルエンザ流

行 、 外国からの入国制限の緩和 、全国の感染者の上げ止まり 、身体を動かさない

事でストレスなどの弊害 、高齢者の私達にとっては心配事ばかりです。 

今後の活動は、感染状況 ・ＰＣＲ検査 ・ワクチンの開発状況等を確認しながら判断し

て行きたいと思います。何卒ご理解と協力をお願い致します。 

 

 

企画部 深井誠 


